

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno foral se reúne con representantes del Taxi y las VTC

Responsables de la Dirección General de Obras Públicas y del Servicio de Transportes acuerdan mantener un cauce de comunicación continua con ambos sectores

Jueves, 14 de febrero de 2019

El Gobierno de Navarra se ha reunido esta tarde con representantes del taxi y las VTC (empresas de vehículos de alquiler con conductor) en Navarra, para analizar la situación actual. En la reunión conjunta, los representantes de ambos sectores han tenido la oportunidad de exponer su posicionamiento ante la situación generada por la modificación de la Ley de Ordenación de los Transportes Terrestres (LOTT), tras la entrada en vigor del Real Decreto-ley 13/2018, que la modifica. Asimismo, han expuesto las problemáticas a las que se enfrenta cada uno de los dos sectores en Navarra.



Los participantes en la reunión (ver pie de foto al final del texto).

Por parte del Gobierno de Navarra han asistido al encuentro el director general de Obras Públicas, Ignacio Nagore, el director del Servicio de Transportes, Miguel Ángel Jiménez de Cisneros, la jefa de sección de Régimen Jurídico, Charo Loitegi, y la jefa de sección de Gestión, Arantza Murillo. Representando al sector del Taxi han participado el presidente de AITAN (Asociación Independiente de Taxistas Autopatronos de Navarra), Francisco José Asín, y el abogado de AITAN, Jon Iturriaga. También, en representación del sector de las VTC, han acudido los gerentes de las empresas Transervice Navarra y Navarvip, Víctor Verde y Luis Bautista respectivamente, así como el secretario general de ANET (Asociación Navarra de Empresarios de Transporte por Carretera y Logística), Ignacio Orradre.

En la reunión han acordado mantener un cauce de comunicación y trabajo continuo entre el Ejecutivo foral y los sectores del Taxi y las VTC.

(Pie de foto: de izquierda a derecha, Arantza Murillo, jefa de la sección de Gestión (S.Transportes); Charo Loitegui, jefa de la sección de Régimen Jurídico (S.Transportes); Miguel Ángel Jiménez de Cisneros, director del Servicio de Transportes; Ignacio Nagore, director general de Obras Públicas; Ignacio Orradre, secretario general de ANET; Francisco

José Asín, presidente de AITAN; Luis Bautista, Gerente de Navarvip, y Víctor Verde, gerente de Transervice Navarra).